

# 1. Basler Frauenlauf oder: «Ohne Frauen läuft nichts»



**Olivia Gschwind** Am 7. Mai 2017 fand der 1. Basler Frauenlauf statt. Wir von den Aktiven Damen haben gedacht „Wow, an dieser Premiere wollen wir auch dabei sein“!

Elena startete in der Distanz 10,7 km und die restlichen fünf (Sabrina, Kathrin, Nadia, Stefanie und Olivia) in der Distanz 5.3 km. Mehrere weitere Mitglieder von den Aktiven Damen haben von der Schule her in der Funktion als Streckenposten an diesem Lauf mitgemacht.



Die Strecke war wie folgt: Marktplatz (Start) – Freie Str. – Bäumleingasse – St. Alban Vorstadt – St. Alban Rheinweg – Schwarzwaldbrücke – Grenzaacherstrasse – Stachelrain – Schaffhauser Rheinweg – Oberer Rheinweg – Riehen- torstr. – Lindenberg – Rheingasse – Mittlere Brücke – Eisengasse – Marktplatz (Ziel).

Die Farbe pink hat an diesem Sonntag in der ganzen Stadt dominiert. Die Stimmung am Start war gut. Stimmungsmachende und laute Musik dröhnte aus den

Boxen und nicht zuletzt auch wegen Franco Marvulli war die Stimmung ausgelassen. Franco, ehemaliger Radrennprofi, feuerte die Ladies an und machte sogar Selfies mit uns.



Die Strecke war toll. Bis auf die Freie Strasse hoch vom Marktplatz her, diese war als Kaltstart definitiv knackig. Beim shoppen kommt einem diese Strasse nicht so lang vor ;-

)

Alle von uns kamen mit einem Lachen auf den Lippen ins Ziel. Es war ein toller Lauf. Alle haben super Leistungen abgeliefert. Es hat sehr Spass gemacht in einer Gruppe an einem solchen Lauf mitzumachen.



**Auf die nächste Runde am 6. Mai 2018**